

Revue de presse : 19-21 décembre 2019

France



musée Ernest-Cognacq.

L'épave continue à révéler ses secrets. Après la campagne de fouilles effectuée en août 2019 par l'Association de recherche et d'étude du patrimoine maritime et fluvial sur l'épave découverte par hasard au large de la Pointe des Baleines, en 2016, de nouveaux objets trouvés par 11 mètres de fond sont venus rejoindre ceux déjà collectés et conservés au

Espagne



Des amphores vieilles de 1 700 ans découvertes au large de Majorque. Des plongeurs ont récemment découvert l'épave d'un navire vieux de plus de 1 700 ans, au large de l'île espagnole de Majorque. Le bâtiment transportait 93 amphores, en majorité très bien préservées, et vraisemblablement remplies d'huile d'olive ou de vin.

Grèce



Des archéologues découvrent deux tombes de 3500 ans décorées. Des archéologues ont mis au jour deux tombes remontant à l'âge de bronze en Grèce. Ils y ont trouvé de nombreux artefacts, des bijoux ainsi que des milliers de fragments de feuilles d'or qui décoraient autrefois leurs murs.

Israël



Les anciens colons de la Méditerranée ont construit une digue il y a 7 000 ans. Il y a sept mille ans, les colons néolithiques de l'ancien village de Tel Hreiz ont été les premiers à construire un mur pour protéger leur colonie de la montée du niveau de la mer. Il n'a pas tenu.